

# Auszubildende/r zum Fachinformatiker/zur Fachinformatikerin der Fachrichtung Anwendungsentwicklung (m/w/d)

## CMC im Überblick:

Die CMC Engineers GmbH und die CMC-Kiesel GmbH haben sich auf die technische Visualisierung im Bereich des Maschinen- und Anlagenbaus spezialisiert. Hierbei bietet CMC mit "CMC ViewR" nicht nur eine innovative Softwarelösung an, sondern auch ein umfangreiches, ergänzendes Dienstleistungsportfolio. CMC sieht sich hierbei als Partner der mittelständischen Industrie und bietet praktikable Lösungen für die Digitalisierung im Bereich CAD & Produktentwicklung an. Mit dem breitgefächerten Knowhow, welches das junge Team aus unterschiedlichsten Ingenieursdisziplinen mitbringt, sind wir in der Lage, auch die technisch kompliziertesten Projekte erfolgreich zu meistern.

https://cmc-kiesel.de/

#### Du lernst:

- Konzipieren und Umsetzen von kundenspezifischen Softwareanwendungen
- Programmieren, Erstellen und Betreuen von Softwarelösungen
- Betreiben von IT-Systemen
- Insbesondere erlangst Du Fertigkeiten im Bereich der Echtzeitvisualisierung

## Das wünschen wir uns von Dir:

- Ein solides IT-Grundverständnis sowie technisches Verständnis
- Mittlere Reife wäre wünschenswert
- Gute kommunikative Fähigkeiten, da Du in regelmäßigem Kundenkontakt stehen wirst
- Sorgfalt, Eigenverantwortung, Teamfähigkeit, Motivation und Genauigkeit sowie Diskretion sind für Dich selbstverständlich
- Du bist ein echter Teamplayer. Einer für alle, alle für einen das ist Dein und unser Motto.
- Du bist idealerweise im Besitz eines Führerscheins oder planst diesen zu erwerben

### Warum zu CMC?

- 13 junge Mitarbeiter
- Durchschnittsalter U30
- Wir sind auf E-Rollern unterwegs
- Tägliche Meetings remote oder in Präsenz für einen ständigen Informationsaustausch
- Regelmäßige Teamevents. Egal ob bei einem Feierabendgetränk in lockerer Runde oder beim heiß umkämpften "Mario-Kart-Turnier". Wir feiern Erfolge und Gemeinschaft.

Kontakt und Informationen

www.cmc-kiesel.de

Markus Kiesel, Geschäftsführer

mkl@cmc-kiesel.de



Unsere Geheimwaffe ist unser junges agiles Team.

Untereinander setzen wir auf ehrliches Feedback, Umgang auf Augenhöhe, Diskretion und Eigenmotivation. Jeder will und darf sich einbringen. Wir gestalten unsere Arbeit gemeinsam frei nach dem Motto "einer für alle, alle für einen" - CMC lebt davon. Als Firma profitieren wir von dieser familiären Atmosphäre und dem fürsorglichen Miteinander. Unser Team ist der Schlüssel zum Erfolg.

Start: Jedes Jahr im September

Dauer: 3 Jahre

Die Bewerbungskanäle sind bereits jetzt schon freigeschalten.

Einfach unter mkl@cmc-kiesel.de bewerben!

(Bewirb Dich bitte ausschließlich online und füge Deiner Bewerbung einen Lebenslauf bei.)

Kontakt und Informationen

www.cmc-kiesel.de

Markus Kiesel, Geschäftsführer

mkl@cmc-kiesel.de